

Podcast-Transkript: Lifehacks zum Sprachenlernen

Olesia

Ich möchte euch gerne erzählen, wie ich Fremdsprachen lerne. Als Erstes muss ich sagen, dass ich sehr gerne Sprachen lerne und neue Kulturen entdecke. Für mich ist es eine aufregende Reise, die meine Horizonte erweitert.

Der erste Schritt besteht darin, das Ziel zu setzen, welche Sprache ich lernen möchte. Ich habe mich für Deutsch entschieden, da ich die deutsche Kultur und Geschichte faszinierend finde. Außerdem kann ich mit Deutsch in vielen Ländern kommunizieren.

Um meine Sprachkenntnisse zu verbessern, benutze ich verschiedene Methoden. Eine meiner Lieblingsmethoden ist das Lesen von Büchern und Zeitschriften in der Zielsprache. Am Anfang wähle ich Bücher auf dem Niveau A2 bis B1, die einfachen Geschichten und interessante Themen enthalten. So kann ich mein Vokabular erweitern und Grammatikstrukturen besser verstehen.

Platon

Eine weitere Methode, die ich verwende, ist das Ansehen von Filmen und Serien in der Zielsprache. Ich schaue gerne deutsche Filme mit Untertiteln, um mein Hörverständnis zu verbessern. Dabei achte ich besonders auf die Aussprache und versuche, die Wörter und Ausdrücke nachzuahmen.

Eine der interessantesten Möglichkeiten, eine Fremdsprache zu lernen, ist das Anschauen von Videos im Internet in dieser Sprache. Ich finde diese Methode gut und benutze sie sehr oft. Man kann nicht nur Spaß haben, sondern auch Zeit mit Nutzen verbringen.

Um Deutsch zu lernen, empfehle ich den Kanal 24h Deutsch. Die Autorin erklärt die Grammatikregeln auf interessante Weise, hilft, die Bedeutung von Wörtern zu verstehen, und erzählt von häufig verwendeten Ausdrücken. Ein schöner Bonus ist eine Serie von Videos, in denen Ida über das Leben in Deutschland spricht.

Wenn Sie Englisch lernen und sich für die Welt um Sie herum interessieren, dann ist der Ted-ed-Kanal genau das Richtige für Sie. Das sind animierte Videos in englischer Sprache, die komplizierte Phänomene in einfachen Worten erklären. Zum Beispiel, was Schrödingers Katze so besonders macht, wie Emotionen unser Gehirn

beeinflussen und warum Elefanten ein gutes Gedächtnis haben. Außerdem ist die Sprache im Video klar und verständlich. Sie können aber jederzeit Untertitel aktivieren.

Anastasiia

Der Beginn meiner Geschichte mit dem Erlernen der deutschen Sprache war 2017, als ich in die Stadt Winnyzja zog. Davor hatte ich überhaupt kein Deutsch gelernt, aber ich konnte beim Erlernen schnell mit meinen Mitschülern gleichziehen und spielte Ende desselben Jahres in einem deutschen Theaterstück meiner Schule den Hasen Hans. Danach habe ich weiter Deutsch gelernt, 2021 habe ich die Prüfung des Goethe-Instituts bestanden und ein Zertifikat über Deutschkenntnisse auf dem Niveau A2 erhalten. Nach dieser Veranstaltung habe ich fünf Online-Kurse am Goethe-Institut gemacht und habe jetzt ein B2-Niveau. Und ich möchte weiter Deutsch lernen.

Meine beste Ressource zum Erlernen einer Sprache von Grund auf ist die Duolingo-App. Ich habe es ganz am Anfang meines Deutschlernens verwendet, es hat mir geholfen, mein Deutschniveau zu verbessern. Mein Rat zum Erlernen von Fremdsprachen ist, niemals aufzugeben. Manchmal kann es schwierig sein, neue Sprachen zu lernen, aber es lohnt sich.